

MITTEILUNG

aus der 15. Sitzung
der Gemeindevertretung
am Montag, 20.03.2023

Anfragen

Tagesordnungspunkt 13.5

[AF-17/2023](#)

Anfrage des Gemeindevertreters Lars Werner bzgl. möglicher Auswirkungen der Grundsteuerreform in Hessen

„Im Januar diesen Jahres war Abgabeschluss der Erklärungen zur „neuen“ Grundsteuer in Hessen.

Wir fragen an:

- 1) Liegen der Gemeinde schon erste Ergebnisse/Veränderungen vor?
- 2) Wenn ja, wie wirken sich die Veränderungen durchschnittlich aus?
- 3) Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Edermünde ist der Auffassung, dass die Umstellung der Grundsteuer aufkommensneutral erfolgen sollte, dass heißt, wenn sich eine durchschnittliche Steigerung ergeben würde, sollte der entsprechende Hebesatz gesenkt werden. Teilt der Gemeindevorstand diese Ansicht?“

Bürgermeister Thomas Petrich:

Zu 1: Nein.

Zu 2: Entfällt.

Zu 3: Die Gemeinde hat dem vom Land Hessen durch Gesetz vorgegebenes Verfahren zu folgen.
Die politische Bewertung ist in erster Linie Aufgabe der Legislative.

Zusatzfrage des Gemeindevertreters Lars Werner:

Wann kann man mit entsprechenden Ergebnissen zur Grundsteuerberechnung rechnen.

Bürgermeister Thomas Petrich:

Dies ist derzeit noch nicht bekannt.

Edermünde, 13.04.2023